



Amplia mayoría de chilenos considera necesaria una nueva Constitución

Description

El 65 por ciento de los chilenos considera necesaria una nueva Constitución que reemplace a la impuesta en 1980 por la dictadura de Augusto Pinochet, según una encuesta de la empresa Cadem divulgada hoy aquí.

El sondeo fue dado a conocer una semana después de las elecciones para escoger a los miembros del consejo encargado de redactar la propuesta de Carta Magna, donde paradójicamente resultó ganador el ultraderechista Partido Republicano, contrario a cambiar la ley fundamental.

Sobre las expectativas de este proceso, un 61 por ciento de los entrevistados opina que serán respetadas las 12 bases constitucionales establecidas por el Congreso Nacional.

Sin embargo, este domingo el representante del Partido Republicano, electo con más votos para integrar el consejo, Luis Silva, se negó a llegar a acuerdos con las minorías al interior de ese órgano.

En los comicios del 7 de mayo, la ultraderecha logró 23 escaños, a los que se suman 11 de la derecha tradicional, con lo cual puede vetar cualquier normativa, e incluso, rechazar propuestas aprobadas previamente por la comisión de expertos.

La coalición de izquierda Unidad para Chile, integrada por el Frente Amplio, el Partido Comunista, el Socialista y otras agrupaciones, quedó en segundo lugar con 16 puestos y tiene pocas posibilidades de decisión en el proyecto.

La propuesta de Carta Magna que redacte el consejo constitucional será sometida a referendo el 17 de diciembre venidero.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023